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本日の出席９０％：会員数４２名・出席３６名・欠席４名・出席規定免除会員（２）０名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席３２名・メークアップ　８名・出席規定免除会員（２）２名

　皆さん、こんばんは！本日の

ゲスト卓話を頂く、九州大学の

石川先生の専門分野は、歯学研

究院・口腔機能ではありますが、

今回は経済のお話を頂く予定に

なっております。最後まで、熱

心にご拝聴を頂きますようお願

い致します。

　また、先週第９回理事会が開催され、釜山蓮山ロータリー

クラブ創立２０周年記念式典の訪問の件が議題にあがりま

した。プランがほぼ固まりましたので後程ご報告があると

思いますが、今回は釜山の記念式典に当日参加し、次の日

にはソウルの方に朝から新幹線のグリーン車で移動、昼か

らソウル観光を行い、次の日午後 4時に仁川空港を出発し

て、福岡空港に午後５時１０分着で帰るプランです。

　

　また釜山蓮山ロータリークラブよりスファヌボン大学と

の「ランゲージ・プラクティスルーム」の、サポートプロ

ジェクトの諸条件の覚書が事務局にＦＡＸが届いておりま

したが、施設は３月２０日までに完成され、４０台のコン

ピュータ、言語稽古機器、エアコン及びその他の設備を完

備し、このプロジェクトは国際ロータリー区域と、釜山蓮

山ロータリークラブと姉妹クラブである佐世保中央ロータ

リークラブのジョイントプロジェクトとして、記載されて

おりました。そのようなことでしたので、佐世保中央ロー

タリークラブとしては、３月４日に振込みを完了しており

ます。

　

　さて、本日の誕生日の樹は日本ではアケビですが、韓国

ではムクゲです。徳川家康に攻め込まれた、武田信玄の子

供、勝頼とその子信勝は命運尽きる時、勝頼は信勝に「自

分は、栄えの時も没落の時も体験したが、お前は栄えの時

を知らずに死んでいく、無念でならない。」というと、信

勝は、「ムクゲの花がたった一日で萎んでしまうように、

早く死ぬも遅く死ぬも変わりはありません。」と言い残し、

自決したそうです。死ぬ事は怖いですが、一度死ぬものだ

と開き直った生き方も、ある意味強い力になると思います。

１． 例会変更　　

　　■佐世保北ロータリークラブ

　　　３月１４日（月）１８：３０～

　　　グランドファーストイン佐世保　　観桜例会のため

　

２． 来　　信

■国際ロータリー

　ザ・ロータリアン　３月号

■ガバナー事務所

　「第１２回ロータリー国際囲碁大会」開催のお知らせ

■ガバナーエレクト事務所

　地区協議会開催のご案内

　　日程　平成２３年４月９日(土）

　 場所　長崎全日空ホテルグラバーヒル

■ロータリーの友事務所

　２０１１～１２年度版ロータリー手帳お買上げのお願い

■佐世保ロータリークラブ

　創立６０周年記念式典・祝賀会のご案内

　日時　平成２３年５月８日(日）午後５時３０分より

　場所　九十九島観光ホテル

３． 伝達 ・通知

　　・本日は志久雄三ガバナー補座が御来訪されています。

　　・例会終了後、新入会員歓迎会を水月で行います。

　

　

　

　

　

次年度幹事　八重野 一洋君

次年度理事の方へお知らせとご案内です。来る４月９日

（土）、長崎で２０１１～１２年度地区協議会が開催されま

すので、理事全員の皆様のご出席をお願いします。尚交通

手段、車の配車等につきましては後日お知らせします。
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次回例会　　３月１７日 （木）　１２ ： ３０〜

次回の献立 ： シーフードたっぷりカレー ・ サラダ ・ コンソメスープ

SAA 坂井 智照君／音響 ： 富永 博美 君

　

本日の合計　　　　   18,000 円

本年度の累計　　　 629,000 円

　　　　グローバリゼーションは大航

海時代に起源を発し、いくつかの節

目を迎えてきたが、昨今では世界規

模での競争（メガコンペティション）

と、それに伴う国内産業の衰退が問

題点として指摘されている。一方、

本邦はガラパゴス化しており、ガラ

パゴスからの脱却がグローバリゼーションを乗り越える

必須要件である。

　

　まずは現状を認識する必要があるが、本邦は平和ボケ

が危惧される状況にあり、十分な危機意識をもてていな

い。これまでの日本の発展と富は先人の努力によっても

たらされたものであるが、豊かさになれた多くの日本人

は競争意識を失っている。ゆとり教育の弊害も大きい。

グローバル社会で生き抜くには英語力が必要不可欠であ

るが本邦においては裕福に起因した英語力欠如の問題も

発生している。相当な覚悟をもって英語教育を実施する

必要があるであろう。最後に国際基準の導入とリスクマ

ネージメントが要求される。医用材料や医薬品は市場が

急拡大しており、本邦が取り組むべき分野であるが、ハ

イリスク分野であるのも事実である。過去の薬害問題な

どから本邦の許認可基準は国際的に飛び抜けて厳しく、

本邦企業が海外で商品化を行っている状況である。十分

なリスクマネージメントに基づく国際基準の導入が必要

である。

　

　これからの日本は若手が担っていくしかない。厳しく

指導し、国際的な視野を持つ人材を育成するのがわれわ

れの大きな責務であろう。

担当：前田 眞澄君

第６グループガバナー補佐　志久 雄三様

補佐訪問は４回です。本日は３回目です。あと１回参ります。

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

皆さんこんばんは。志久ガバナー補佐のご来訪を歓迎致

します。本日は九州大学大学院歯学研究院 石川邦夫様の

卓話です。宜しくお願い致します。さて、三寒四温が終

われば春本番ですね。春と言えば韓国訪問が近いという

ことです。釜山蓮山ＲＣも創立２０周年ですので、大勢

で訪韓したいと思います。

職業奉仕委員会一同

本日は九州大学大学院教授（生体材料科学研究分野）石

川邦夫先生の講話をお願いしております。石川先生宜し

くお願い致します。

橋口 佳周君

３月６日 ( 日）恒例の第７代松尾会長ファミリーＶＳ第

８代福田会長ファミリー対抗ゴルフ大会を行いました。

私のせいで 7 代会長ファミリーが負けてしまいました。

初心者を除けば、私が初めて前田眞澄君にグロスで負け

たのが私達のファミリーの敗因です。松尾会長、井上副

幹事、助っ人指山君本当に申し訳ございません。又、次

の３月７日誕生日を迎える私と福田先生の奥様、指山君

の奥様の為に指山君がケーキを差し入れして頂きました。

１７名で食べました。指山君ありがとうございました。

卸団地の志久ガバナー補佐のご来訪を歓迎致します。

井上 亮君

去る３月８日、私にも初孫が誕生しました。これで直前

幹事の池永君、直前副会長の平岩君と同じ立場になりま

した。志久ガバナー補佐のご来訪を歓迎致します。

瀬戸 浩君

結婚記念日のチューリップの花束が届きました。ありが

とうございました。

崎山 信幸君

本日、無事に事務所開きができました。今後ともよろし

くお願い申し上げます。

■Globalzation - 医用材料研究の観点から -■

九州大学教授　　石川　邦夫様
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